



**Nombre Del Alumno: Nadia Jazmin
Albores Perez**

**Nombre Del Profesor: Sergio Jimenez
Ruiz**

**Nombre Del Trabajo: Control De
Lectura**

Materia: Antropologia Medica II

Grado: 2.A Medicina Humana

Comitán de Domínguez Chiapas a 20 de mayo del 2021

Enfermedad y enfermeabilidad, relación médico-paciente

La OMS entiende el concepto alteración o desviación fisiológica en una o varias partes del cuerpo, por causas en general desconocidas manifestada por síntomas o signos característicos y cuya evolución es más o menos previsible.

Inicia en la cultura sumeria se valida hasta el siglo XIII, entre las características, ciencia en lo sobrenatural mitos, ritos y religiones enfermedad es curada e interpretada por un brujero o médico la enfermedad aún se encontraba ligada al ámbito religioso por lo que la cura era a partir del uso del retiro. El papiro Ebers pone en claro la explicación empírico racional de los sucesos, técnicas de curación se componían de ayuno plegarias consumo de plantas psicoactivas interpretación de sueños, uso de venenos, teoría de los cuatro humores hipocrátes, la enfermedad era tratada como un agente natural y no divino.

Panvitalismo y la enfermedad del Sig. XVI
Panvitalismo postulado que hay vida
por todas partes afirmando un
aspecto material del cuerpo y de la
naturaleza, universo producto de acción,
una realidad material, conocimiento
científico, del cosmos desde la visión
cualitativa, para poder conocer la
enfermedad se le quele cuatro
pilares fundamentales; la filosofía,
la astronomía, la alquimia y virtud.
A Paracelso se le atribuye la formulación
y evolución de los primeros
medicamentos en los que incluyó por
primera vez minerales, introdujo el uso
del sudario con azufre para combatir
el dolor la iatroquímica es la rama
de la química y de la medicina
que basándose en la alquimia
tiene por objeto la resolución química
de cuestiones fisiológicas y fisiológicas
del ser humano precursora de la
química farmacéutica.
Principal fuente de información
proletariado: desnutrición, vagabundismo
enfermedades relacionadas con el
alcoholismo, infecciones de transmisión
sexual.

La b enfermedad no sería un vector
antropológico esencial sino lo fuese
también el estado de enfermedad
que aquella anuncia la enfermedad
es una experiencia vital no un
mero estado biológico ganando
espesor existencial si se la entiende
analogamente al ser humano sano
como un suceso biográfico
mucho más complejo.

La delicada inestabilidad de estas
afirmaciones explica su fragilidad, la
vulnerabilidad de su estabilidad y la
eventual pérdida del anclaje en
tierra firme para caer en la
enfermedad estado homo íntimo
entender enfermedad como pérdida
de anclaje en tierra firme indica
el compromiso orgánico se
acompaña de un desenlace existencial
más vasto imposible de ser
entendido en las categorías
deterministas en la que opera
la medicina científica y natural.

(cifuegos, 2017) (Profesor Titular, 2020)

Bibliografía

cifuegos, J. J. (agosto de 2017). *ri.uaemex.mx*. Obtenido de

http://ri.uaemex.mx/bitstream/handle/20.500.11799/70517/secme-38702_2.pdf?sequence=2&isAllowed=y

Profesor Titular, D. d.-L. (22 de agosto de 2020). *scielo.br*. Obtenido de scielo:

https://www.scielo.br/scielo.php?pid=S0100-55022005000100041&script=sci_arttext